
八戸高専ＯＧのロールモデル 
母娘で高専編 ② 

 

娘… マテリアル・バイオ工学コース、書道部・IFC 
母… 物質工学科 平成 11年 3月卒 
 

【娘への質問】 

・どうして入りたいと思いましたか(何歳ころに八戸高専の存在を知りましたか) 

 

化学の授業が好きだった。中学の理科の先生が面白かったから。 

中学一年のとき、母から高専の面白さ・楽しさを聞き、高専を意識するようになった。 

高専で寮生活をしたいと思っていた。 

 

・入りたいと思ったとき、家族(特に母)はどのような反応でしたか？ 

 

「賛成！」「ああ、いいね！」と前向きな反応。 

 

・専門のコースを決めた決め手は？ 

 

志望動機と同様、化学が好きだったため。 

 

・入学してみて、八戸高専のことをどう思っていますか？ 

 

母の時とシステムが違うことにとまどったが、基本的な自由さは聞いていた通りだった。 

大変なところがある、と思った。 

 

・普段どんな学生生活を送っていますか？ 

 

授業に集中しつつ、休み時間は友達と仲良く過ごしている。 

 

・八戸高専卒業後、どのよう将来像を考えていますか？ 

 



専攻科に進学後、品質管理のような仕事を希望している。 

 

・母と同じ母校ということにどんな思いを抱いていますか？ 

 

母の知っている先生がいたりして、嬉しい感じがする。 

ここに母がいたんだ、という想いがある。 

 

・その他、何かありましたら、ご自由にご記入ください。 

 

 

 

【母への質問】 

・どうして入りたいと思いましたか(何歳頃に八戸高専の存在を知りましたか) 

 

父が八戸高専卒業生で、幼い頃から父の学生時代のエピソードを聞くのが大好きだったか

ら。 

それで自然と八戸高専を目指すようになった。 

 

・入りたいと思った時、家族はどのような反応でしたか？ 

 

父と父方の祖父が特に喜んでくれました。 

 

・専門のコースを決めた決め手は？ 

 

遺伝子に興味があったため、迷わず物質工学科を希望した。 

 

・八戸高専を卒業したことをどう思っていますか？ 

 

様々な場面で、八戸高専を卒業して本当に良かったと感じている。 

 

・ご自身の学生生活はどんな学生生活でしたか？ 

 



ラグビー部のマネージャーをして、レポートの締め切りに追われたり、友達と学食で何時

間もおしゃべりをしたりと、普通の高専生だった。 

 

・ご自身が在学中と現在を比べて、八戸高専はどうですか？ 

 

進学する学生が多くなったように感じる。 

自分の時はまだ専攻科も敷地内に無かったため、とてもいい環境だと思う。 

 

・わが子がご自身と同じ母校に入学したということにどんな思いを抱いていますか？ 

 

大変嬉しく思っている。 

今後の成長が楽しみ。 

 

・わが子の高専卒業後に対して、どのような将来像を考えていますか？ 

 

娘が選んだ道を全力で応援したい。 


